

Ce qui me rend heureux, c'est d'avoir obtenu mon bac, en recevant un appel de mon père que je n'avais pas vu depuis 15 ans... Ma copine m'a annoncé la naissance future de notre enfant... et son acceptation pour le mariage... En même temps, mon patron m'a proposé un poste de gérant sur la nouvelle succursale... Mon concessionnaire m'a signalé que ma nouvelle moto venait d'arriver... et le trésor public me rembourse 4 700 euros de trop versé sur mes impôts... Ma mère est enfin guérie définitivement de sa maladie au genou... Voilà... c'est mon 7 septembre 2005 !!

Jean

20 ans

Paris